

# GRAB

## Cegah Banjir dan Wabah, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Bersama Warga Bersihkan Parit

**M Ali Akbar - [SULBAR.GRAB.OR.ID](mailto:SULBAR.GRAB.OR.ID)**

Jan 23, 2025 - 12:03



Pasangkayu – Upaya preventif untuk mencegah banjir dan potensi penyebaran

penyakit terus digencarkan. Babinsa Koramil-01/Pasangkayu, Serda Sunario, bersama warga Dusun Sidorejo, Desa Pedanda, Kecamatan Pedongga, Kabupaten Pasangkayu, bahu-membahu membersihkan parit yang tersumbat, Kamis (23/1/2025).

Kegiatan ini melibatkan kepala Dusun Sidorejo, Yudianto, serta puluhan warga yang antusias membersihkan saluran air demi kelancaran aliran dan kebersihan lingkungan. Aksi gotong-royong ini tak hanya bertujuan mengatasi potensi genangan air akibat curah hujan yang tinggi, tetapi juga mencegah berkembangnya penyakit yang disebabkan oleh lingkungan yang kotor, seperti demam berdarah.

“Kebersamaan ini adalah kunci menjaga lingkungan kita tetap bersih. Saya sangat mengapresiasi semangat warga yang berinisiatif turun langsung. Ini adalah bukti nyata kepedulian masyarakat terhadap lingkungan sekitar,” ujar Yudianto, Kepala Dusun Sidorejo.

Babinsa Koramil-01/Pasangkayu, Serda Sunario, yang memimpin kegiatan ini, menegaskan pentingnya menjaga lingkungan agar tetap sehat dan aman dari ancaman banjir serta wabah penyakit.

“Kegiatan ini bukan hanya soal membersihkan parit, tetapi juga membangun kesadaran akan pentingnya kebersihan lingkungan. Harapan kami, gotong-royong seperti ini terus berlanjut dan menjadi budaya di tengah masyarakat,” kata Serda Sunario.

Aksi ini mendapatkan apresiasi dari berbagai pihak karena dinilai mampu membangun sinergi antara aparat dan masyarakat. Kehadiran Babinsa tidak hanya memberikan motivasi, tetapi juga menunjukkan peran aktif TNI dalam mendukung kesejahteraan rakyat.

Dengan semangat kebersamaan, warga Dusun Sidorejo berkomitmen untuk terus menjaga lingkungan mereka, menghidupkan kembali tradisi gotong-royong yang menjadi bagian dari identitas bangsa Indonesia.